

L'association "les Amis du Vieux-Bourg" Des bénévoles de Ô fils du temps

Le nettoyage de la voie du Porhoët

Samedi 22 juin, l'association « les Amis du Vieux-Bourg » a organisé une journée de nettoyage, débroussaillage de la voie du Porhoët au Vieux Bourg. C'est-à-dire la première voie d'accès à ce qui était alors Campus Ponti, dénomination romaine qui deviendra TALPONT sous l'influence bretonne puis enfin TAUPONT.

Cette unique petite voie, reliant Ploërmel au Porhoët en traversant la rivière l'Yvel à gué se dirigeait entre Lambilly et la Ville Goyat, pour ensuite s'enfoncer vers le Porhoët.

Des adhérents de l'association du patrimoine de Ô fils du temps les ont rejoints pour participer à ces travaux.

L'entrée de la voie du Porhoët ou voie romaine par la rue Saint-Golven



Avant



Après



Avant



Après



L'entrée de la voie du Porhoët ou voie romaine par la rue aux moines



La pause



A midi, un pique-nique convivial a été organisé sur le terrain de la Cour Pivert derrière l'église du Vieux-Bourg.



La nouvelle municipalité a apprécié la qualité du travail effectué. Elle s'est engagée à réaliser les quelques travaux indispensables pour rendre à cette voie tout son charme et en faire un chemin de randonnée.



Avant



Après

Le charme d'une promenade dans un lieu chargé d'histoire ...

Cette voie a été construite il y a plus de 2.000 ans !!





Les bénévoles

